

Liebe ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des VdK Bayern,

Bitte streichen Sie sich diesen Termin dick in Ihrem Kalender an:

**Am Samstag, den 28. März 2020 findet in München gegen Mittag unsere zentrale **Demonstration und Protestkundgebung gegen die wachsende Altersarmut und für gute Renten für alle Generationen** statt.**

Das ist der Höhepunkt unserer bundesweiten Rentenkampagne #Rentefüralle.  
**Hauptrednerin ist VdK-Präsidentin Verena Bentele.**

Wir bitten Sie, liebe VdK-Ehrenamtliche, um Ihre tatkräftige Unterstützung!  
Kommen Sie alle mit vielen weiteren Mitgliedern, mit Familie und Freunden am Samstag, den 28. März 2020, nach München.

Je mehr Menschen sich an der Demo beteiligen, umso mehr wächst der Druck auf die Regierung, endlich ein Rentensystem zu schaffen, das Altersarmut vermeidet.

Halten Sie bei der Jahresplanung Ihrer Aktivitäten in den Kreis- und Ortsverbänden bitte den Samstag, 28. März 2020, frei.

Kündigen Sie bitte diesen Demo-Termin bei allen kommenden VdK-Versammlungen und -Veranstaltungen an.

Selbstverständlich wird es in allen Teilen Bayerns Mitfahrgelegenheiten in VdK-Bussen geben.

Weitere Informationen erhalten Sie in den nächsten Tagen und Wochen!

Wir setzen auf Sie!

Vielen Dank für Ihre große Unterstützung!

Herzliche Grüße

Ulrike Mascher, Landesvorsitzende  
Michael Pausder, Landesgeschäftsführer